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平成 26年５月平戸市教育委員会定例会会議録 

 

区 分  

日  時 平成 26年５月 19日(月) 午前９時開会 午前 10時 00分閉会 

場  所 教育委員会会議室（平戸市役所田平支所２階） 

出席委員 
中島善治委員長、末吉幸德委員、関弘子委員、吉田あつ子委員、 

杉澤伸慈教育長 

出 席 者 
松田教育次長、松永学校教育課長、久松生涯学習課長、石田総務施設班長

（教育総務課） 

 

委員名 質疑等 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

両委員 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

委員長 

 

 

 

 

教育長 

（日程第１ 開会） 

 皆さん、おはようございます。ただいまから定例教育委員会を開催しま

す。 

 

（日程第２ 会議録署名委員の指名について） 

 日程第２会議録署名委員の指名についてですが、５月会議録署名委員を

末吉・吉田委員にお願いします。 

 

わかりました。 

 

（日程第３ 会議録の承認について） 

日程第３会議録の承認についてですが、事前に配布していました前月会

議録の内容等について、委員の皆さんのご意見等があればお願いします。 

 

 （ありません。の声あり。） 

 

会議録を承認することでよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

それでは、会議録を承認することにいたします。 

 

（日程第４ 教育長の報告について） 

 次に、日程第４教育長の報告をお願いします。 

 

 前回の定例教育委員会から本日までの実績について、掻い摘んで報告い
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たします。 

 ４月 21日の定例教育委員会の終了後、午後からの都市教育長協議会に出

席するため、長崎市へ出張しております。 

翌 22日には、長崎県市町村教育委員会連絡協議会合同理事会及び長崎県

市町村教育委員会合同会議がありましたので、中島委員長と一緒に出席し、

その後、県・市町教育委員会スクラムミーティングに出席しました。 

23日には、私どもが主催する初任者研修地区実施運営委員会を開催しま

した。 

翌 24日には、午前中、世界遺産登録推進コンサート実行委員会があり、

午後から国体常任委員会が開催されましたので、出席しました。 

25日には、後日、平戸図書館副館長として採用しました「山田則子」氏

を市長に紹介したところでございます。 

28日には、先月の定例教育委員会において報告、承認いただいた平戸中

学校の大島蓮くんの平戸市スポーツ表彰式を教育長室において行い、中島

委員長より表彰状を授与したところです。 

その日の夜には、前教育委員の神田紀子さんが在籍します読み聞かせの

ボランティアグループ「紙風船」が文部科学大臣表彰を受賞したことを祝

うグループ主催の「感謝の集い」に出席しました。 

また、田平北小学校も同じく文部科学大臣表彰を受賞されておりまして、

本市読書活動の推進について、誇らしく、名誉なことだと思っております。 

５月に入りまして、１日には定例部長会があり、終了後、世界遺産登録

推進本部会議、平戸市行政改革推進本部会議と引き続き開催されましたの

で、出席しました。 

なお、世界遺産登録推進事業として取り組むことになっております西本

智実さんのコンサートでありますが、チケットについては好調な売れ行き

で、Ｓ席はほぼ完売しているという状況です。 

２日には、小学校教育研究会総会が、７日には、第２回平戸市校長研修

会がありましたので、出席しました。また、その日には、本年度から奨学

資金貸付要件等を緩和し、保護者や奨学生にとって借りやすい制度に改正

いたしました奨学資金貸付基金運営委員会を 13日に控え、事前の打合せを

行い、当日に臨み、審議を行ったところです。 

９日には、長崎県中学校総合文化祭が、11月本市にて開催されることか

ら、長崎県中学校文化協会長が本市を訪問されましたので応対し、午後か

らは 10年経験者教員研修実施運営委員会に出席しました。 

11日には、田助小学校並びに中野小学校及び中学校の合同運動会を観覧

してきました。いずれも、子供たちが一生懸命取り組む姿が嬉しく思いま

した。 

12日には、国体実行委員会総会があり、関係機関、団体あげて大会成功

に向けて取り組むことを確認いたしました。また、同日から、校長の当初

面談を計画的に始めたところです。この校長面談は、校長自身に自校の目
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委員長 

 

 

 

標を立てさせ、この目標に向けた具体策を聞きとり、指導助言をしたとこ

ろであります。今後は、進捗状況を把握するための中間面談を行い、年度

末には、校長先生の自己評価、私どもの評価を行い、次年度の学校運営に

つなげていくものであります。 

16日には、食生活改善推進協議会総会に出席しました。 

翌 17日には、わんぱく相撲北松浦大会があり、観覧しました。 

そして、本日の定例教育委員会を迎えております。 

次に、今後の予定ですけれども、明日 20日は、長崎県市町教育委員会連

絡協議会総会及び合同研修会が長崎市で開催されますので、委員長をはじ

め委員の皆さんと出席する予定であります。 

翌 21日から 23日におきましては、鹿児島市へ第 66回全国都市教育長協

議会定期総会及び研究大会に出席してきます。なお、研究大会では、私が

発表することとなっておりますので、併せて本市を宣伝したきたいと思っ

ております。 

鹿児島から帰ってきた翌日 24 日には、平戸市中学校総合体育大会（球

技・武道）が開催されますので、観覧予定であります。 

夕刻からは、按針忌前夜祭に出席予定です。 

27日には、来年度小学校の教科書が代わりますことから、教科書採択協

議会を８月決定に向けて行っていきます。 

28日には、平戸市生徒指導連絡協議会総会があり、29日には、平戸市健

康づくり推進協議会が開催されますので、出席を予定しており、30日には、

田平中学校及び田平北小学校の学校実態調査を実施する予定です。 

６月に入りまして、２日には、来年度の人事に関する地区教育長会が佐

世保市で開催されますので出席いたします。 

５日からは、６月市議会が開催される予定となっています。 

議会開会中ではありますが、11日には、平戸市中学校総合体育大会の相

撲競技が、14日には、平戸市尐年の主張大会が開催されますので、出席し

たいと思っています。 

16日と 17日は、新任校長訪問を行います。 

18日には、平戸市中学校総合体育大会の陸上競技を開催することとして

おりますので、出席する予定です。 

20日にも、教科書採択協議会を開催予定です。 

その他にも行事等が入るかと思いますが、次回の定例会において報告し

たいと思っています。 

以上で報告を終わります。 

 

ありがとうございました。教育長から報告がありましたが、委員から詳

しく聞きたいこと又は質疑等はありませんか。 

 

（ありません。の声あり。） 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

生涯学習

課長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

委員長 

 

教育次長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

山田副館

長 

 

 

 それでは、次に移ります。 

 今回は、議案はないようですので、報告事項に入ります。 

 

（日程第５ 報告事項） 

日程第５報告事項。まず、はじめに、第９号報告「平成 26年５月１日平

戸市教育委員会職員異動」について、事務局からの報告をお願いします。 

 

詳しくは、生涯学習課長が説明いたしますが、４月の定例教育委員会

の折りに内定の状況にあるとして報告しておりました平戸図書館副館

長の就任の件で、この度、任期付職員として採用する運びとなりました

ので、報告し、承認をお願いするものです。 

 

それでは、第９号報告「平成 26 年５月 1 日平戸市教育委員会職員異

動」につきまして、資料をもとに説明をさせていただきます。 

 以下、省略。 

 

以上、第９号報告「平成 26年４月 1日平戸市教育委員会職員異動」につ

いて事務局から説明がありました。前任の図書館長の退職による後任とし

ての採用ということですが、委員からの意見はございませんか。 

 

（ありません。の声あり。） 

 

それでは、本報告については、承認することでよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

それでは、本報告については、承認することといたします。 

 

委員長、早速ですが、本日、ご承認いただきました平戸図書館副館長を

この場に呼んでおりますので、紹介させていただいてよろしいでしょうか。 

 

事務局より、本人の紹介の依頼があっておりますが、委員の皆さんどう

でしょうか。 

 

異議なし。 

 

だたいま、ご紹介いただきました、５月１日より平戸図書館副館長とし

て採用させていただいております山田と申します。来年度には（仮称）平

戸市総合情報センターの開館が迫っており、時間に余裕がありませんが、
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委員長 

 

 

教育次長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

委員長 

 

 

 

学校教育

課長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

一同 

 

委員長 

 

円滑な開館に向けて、準備に取り組んでまいりたいと考えておりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

 以下、省略。 

 

次に、第 10号報告「平戸市学校薬剤師の委嘱」について、事務局からの

報告をお願いします。 

 

 それでは、第 10号報告「平戸市学校薬剤師の委嘱」につきまして、資料

をもとに説明をさせていただきます。 

 以下、省略。 

 

以上、第 10号報告「平戸市学校薬剤師の委嘱」について、事務局から説

明がありました。承認することでよろしいでしょうか。 

 

（はい。の声あり。） 

 

それでは、本報告については、承認することでよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

それでは、本報告については、承認することといたします。 

次に、第 11 号報告「平戸市立学校の通学区域に関する規則に基づく特

別措置」について、事務局から報告をお願いします。 

 

それでは、第 11号報告「平戸市立学校の通学区域に関する規則に基づく

特別措置」につきまして、資料を元に説明させていただきます。 

以下、非公開。 

 

以上、第 11号報告「平戸市立学校の通学区域に関する規則に基づく特別

措置」について、事務局から説明がありました。３名の指定学校変更とい

うことですが、委員からの意見はございませんか。 

 

（ありません。の声あり。） 

 

それでは、本報告については、承認することでよろしいですか。 

 

異議なし。 

 

それでは、本報告については、承認することといたします。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

生涯学習

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（日程第６ その他） 

 次に、日程第６その他の１のその他の報告に移ります。 

(1) 共催・後援等について、共催１件、後援７件ですが、各委員から

質疑等はありませんか。 

 

（ありません。の声あり。） 

 

 それでは、承認することでよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

それでは、共催・後援等について、承認することといたします。 

次に、(2) 各課長報告について、事務局から説明をお願いします。 

 

 学校教育課の実施事業としましては、４月・５月にかけて各学校での

運動会・体育大会が開催されており、教育長をはじめ学校教育課長及び

指導主事が分担して参加しておりますが、本年度は、今のところ、晴天

に恵まれ、延期する小学校がありませんでした。 

 また、校長当初面談を計画的に行い、校長の学校経営方針や、それを

具現化するための具体策を聞き指導助言をしたところであります。 

今後の予定ですが、５月 24～25 日の球技・武道を皮切りに、６月 11

日に相撲、18 日に陸上の平戸市中学校総合体育大会を予定しておりま

す。 

以上で説明を終わります。 

 

 ありがとうございました。課長報告の質問は、一括して受けることと

しますので、生涯学習課からの報告をお願いします。 

 

 生涯学習課の実施事業としましては、４月 24 日に国体平戸市実行委

員会の第４回常任委員会を開催いたしました。10 月には、いよいよ大会

開催を控えておりますが、５月 12 日、大会前の最後の総会を開催し、

事業の計画及び予算を承認いただき、今後は、各種団体及び関係機関と

最終的な準備作業を進めていきたいと考えています。 

 また、６月８日には、国体開催記念として、昨年度国体で準優勝した

軟式野球長崎県チームを招聘し、中学生を対象に野球教室を計画してお

ります。 

14 日には、小学生、中学生を対象とした平戸市尐年の主張大会を文化

センターにおいて開催予定であり、後ほど委員の皆さんには案内通知を

させていただきます。 

以上で報告を終わります。 
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 ありがとうございました。それでは、教育総務課の報告と併せて、教

育次長からの報告をお願いします。 

 

それでは、教育総務課の報告と併せて、私の方から掻い摘んで報告させ

ていただきます。 

４月23日には、恒例となっております市長とのふれあい給食を生月中学

校において、行っております。 

５月１日には、定例部長会の後に平戸市行政改革推進本部会議が開催さ

れ、平成28年度から５年間で普通交付税が約17億円逓減されることに対応

した取組みについて協議しており、今後10年間の平戸市公共施設適正化基

本計画の策定などが計画されているところです。 

９日には、本年度着工予定の田助小学校校舎耐震補強・大規模改造工事

の指名委員会が行われておりまして、今後入札に向けて準備を進めている

ところでございます。 

また、５月13日には、市税等に本課の学校給食費、奨学金も含んだ形で

全庁的な債権管理対策会議が行われ、また、平成26年度の奨学資金貸付基

金運営委員会を開催し、申請10件のうち採用が８件という結果となってお

ります。採用されなかった２件につきましては、所得基準を超過していた

ことが理由であります。 

本年度より、自宅外通学者区分及び就学一時金の創設、選考基準の緩和、

償還期間の延長等、大幅な条例・規則改正後での審議でありました。 

６月市議会定例会は、今月26日の議会運営委員会において日程を決定い

たしますが、６月５日開会、19日又は20日に閉会になるのではと考えてお

ります。 

教育委員会関連議案は、学校教育施設等の建設工事等の精算に伴う平成

25年度一般会計補正予算、ロータリークラブ平戸大会開催に伴う100万円の

寄附を図書費に充てる平成26年度一般会計補正予算、物価上昇による建設

単価の改定に伴う（仮称）総合情報センター建設工事契約の変更となって

おり、また、先の指名委員会を受けて入札を終えて、借契約を締結した後

に、田助小学校校舎耐震補強・大規模改造工事請負の契約について追加議

案として上程予定であります。 

これらの議案については、議会から正式な意見の申し出についての依頼

があっておりませんので、次回の定例会において、詳細についてはご報告

させていただくことになります。 

また、「長崎の教会群とキリスト教関連遺産」世界遺産登録推進コンサー

トが別紙チラシのとおり予定されておりますが、この西村智実さんは、曾

祖母が生月町の方であります。なお、平戸市名誉大使第１号に指名された

方であり、本コンサートチケット売り上げは好調でＪＴＢ等配分を除きＳ

席4,000円については、ほぼ完売の状況で、再来年の世界遺産本登録に向け
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教育次長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

教育次長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

教育次長 

 

 

委員長 

 

 

一同 

 

委員長 

 

た弾みになればと期待しております。委員の皆様のご協力もお願いします。 

以上で説明を終わります。 

 

 ありがとうございました。委員の皆さんから質疑等はございませんか。 

 

（ありません。の声あり。） 

 

 それでは、最後になりますが、次回の教育委員会の日程等について、事

務局から説明をお願いします。 

 

 事務局としては、６月は市議会定例会が開催されること及び教育委員会

の後に市長との懇談会も予定されていることから、６月23日の週で委員の

皆さんの都合が悪い日を教えていただき、市長と調整したいと考えており

ます。 

 

 そういうことであれば、市長の日程に合わせることでどうでしょうか。 

 

 （同意の声あり。） 

 

 テーマについても、前回も市長から提案されており、日程調整と併せて、

調整してはどうでしょうか。 

 

 わかりました。それでは、市長の日程及び懇談会のテーマを調整し、決

まりましたら、委員の皆さんにお知らせいたします。 

 

 それでは、委員の皆さん、後日、市長との調整後に連絡するということ

でよいでしょうか。 

 

わかりました。 

 

 以上をもちまして、５月定例会を終了します。皆様お疲れ様でした。 

 

 （翌 20日開催の長崎県市町教育委員会連絡協議会総会及び合同研修会に

ついての確認の後、勉強会に続く。） 

 

午前 10時 00分閉会 
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